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保育所の元気な子どもたち 

市長就任から３カ月が経ちますが、市長という立場になり、多く

の市民の皆さんとお会いする機会があります。これからもさまざま

な現場に足を運びながら、「生の声」を市政運営に取り入れていきた

いと考えています。 

さて早速ですが、２月６日の西上尾第二保育所を皮切りに、４日

間をかけて市内全１５カ所の市立保育所を訪問しました。各保育所

では、子どもたちと一緒に踊ったり、給食を食べたりしながら楽し

い時間を過ごすとともに、保育現場の最前線を体感することができ

ました。そして何より、たくさんの上尾っ子たちの笑顔に元気をも

らいました。 

現代は、核家族化や地域コミュニティの希薄化などにより、子育

てに不安を抱える家庭も少なくありません。そのような中、幼児期

の保育や、子育て支援に対するニーズは拡大していると感じていま

す。 

訪問の際に、現場の保育士さんと話をし、保育に関するさまざま

な意見を聞くことができました。その中で、特に待機児童ゼロを目

指した取り組みの推進や、子育て支援センターの充実の必要性を感

じました。 

 

 

 

 

 

 


